



MEDIENMITTEILUNG 4/2017

Lukas Gähwiler ist neuer Präsident von Arbeitgeber Banken

Zürich/Basel, 02.06.2017. Arbeitgeber Banken, der Arbeitgeberverband der Banken in der Schweiz, hat einen neuen Präsidenten: Mit Lukas Gähwiler, Chairman UBS Switzerland, haben die Mitglieder an ihrer Generalversammlung eine Persönlichkeit mit grossem Leistungsausweis und hoher Glaubwürdigkeit gewählt. Als oberster Arbeitgebervertreter der Bankbranche wird er sich für optimale Arbeitsmarktbedingungen einsetzen. Es ist zudem vorgesehen, dass er im Vorstandsausschuss des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes (SAV) Einsitz nehmen wird.

An der ordentlichen Generalversammlung wurde Lukas Gähwiler gestern Abend von den Mitgliedern von Arbeitgeber Banken in den Kreis der Vorstandsmitglieder gewählt, die ihn anschliessend zum neuen Präsidenten ernannten. Gähwiler übernimmt die Leitung des Verbands per sofort. Er tritt die Nachfolge von Barend Fruithof an, der per 1. März 2017 aufgrund seiner neuen Tätigkeit ausserhalb der Bankbranche zurückgetreten ist. In der Übergangsperiode stellte Vizepräsident Jürg Gutzwiller die oberste Verbandsführung sicher.

„Ich freue mich sehr, dass mit der Wahl von Lukas Gähwiler ein hochrangiger Banker an der Spitze unseres Verbandes steht, der wirtschaftlich und politisch bestens vernetzt ist“, sagt Gutzwiller, der als Präsident des Nomination Committees den Evaluationsprozess führte. „Als sehr erfahrene und glaubwürdige Persönlichkeit wird er die Arbeitgeberinteressen der Bankbranche gegenüber Wirtschaft, Politik und Gesellschaft sowie gegenüber Sozialpartnern und Medien bestens vertreten.“

Lukas Gähwiler sagt: "Die Finanzindustrie befindet sich in einem grundlegenden Wandel. Das künftige Arbeitsumfeld wird sich stark verändern. Um auch in Zukunft wettbewerbsfähig und damit erfolgreich zu bleiben, muss sich die Bankbranche konsequent auf die neuen Rahmenbedingungen ausrichten. Ich freue mich als Präsident von Arbeitgeber Banken gemeinsam mit allen beteiligten Interessengruppen hierzu einen Beitrag zu leisten."

Lukas Gähwiler (Jg. 1965) begann seine Bankkarriere bei der St. Galler Kantonalbank. Später war er während zwanzig Jahren in verschiedenen Funktionen bei der Credit Suisse tätig, bevor er 2010 zur UBS wechselte und die Funktion als CEO UBS Switzerland übernahm. Heute ist Lukas Gähwiler Chairman UBS Switzerland.

Über Arbeitgeber Banken

Arbeitgeber Banken vertritt die Arbeitgeberinteressen der Banken und Finanzdienstleister in der Schweiz. Der Verband setzt sich für attraktive und konkurrenzfähige Rahmenbedingungen des Schweizer Finanzplatzes ein. Arbeitgeber Banken ist ein Schwesterverband der Schweizerischen Bankiervereinigung. Als Träger der Sozialpartnerschaft in der Bankbranche ist Arbeitgeber Banken Partner des Schweizerischen Bankpersonalverbandes und des Kaufmännischen Verbandes Schweiz. Arbeitgeber Banken ist Mitglied des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes (SAV).

www.arbeitgeber-banken.ch

Kontakt:

- Pia Guggenbühl, stv. Geschäftsführerin, Leiterin Kommunikation und Public Affairs, pia.guggenbuehl@arbeitgeber-banken.ch, Tel. 079 566 60 10